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Wie ist der bauliche Zustand des Stiftungskrankenhauses?

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Bevor die Diskussionen zur Zukunft des Stiftungskrankenhauses beginnen, bitten wir Sie ein
paar Fragen zum Zustand des Gebäudes schriftlich zu beantworten:

1. Sind alle Bereiche des Gebäudes nutzbar?
2. Falls nicht, welche Bereiche sind wie und in welchem Ausmaß beeinträchtigt?
3. Welche Instandhaltungsarbeiten finden statt oder sind geplant, um den Zustand des

Gebäudes zu erhalten oder zu verbessern?
4. Wann ist für die politischen Gremien eine Besichtigung geplant?

Mit freundlichen Grüßen
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